Abeilhan

Sécateurs solidaires à Hérépian

Alors que certains d'entre eux n'ont pas encore remisé leurs machines à vendanger, une douzaine de viticulteurs des Côtes de Thongue viennent de répondre à l'appel lancé par leurs confrères d'Hérépian. Là, 6 jours après l'apocalypse, une récolte bien plus modeste que la leur, pourtant fort réduite cette année, fut menée prestement au rythme du sécateur.

Convivialité et coopération

Au-delà du geste ancestral jamais oublié, c'est bien celui de la solidarité qui permit d'échanger quelques sourires lors du repas partagé à la



■ Vendanges solidaires à Hérépian le mardi 23 septembre.

mi-journée, justes encouragements aux valeurs de convivialité et de coopération qui animent durablement le monde paysan, notamment celui de la viticulture.

Corres. ML: 0467391932.